

Roberto Monti, nuevo Presidente de la Federación Santafesina de Básquet



En la mañana de este sábado 3 de abril, en dependencias de Estación Belgrano, se llevó adelante la Asamblea de la Federación Santafesina de Básquet que aprobó memoria y balance, además de definir su nuevo presidente.

Roberto Monti, actual titular de la Asociación Santafesina asumió el cargo, sucediendo en el mismo a Raúl Foradori. La Lista Integración Provincial fue la única que se presentó al acto eleccionario.

Durante la Asamblea también se llevó adelante un minuto de silencio en memoria al desaparecido Mario Fogolín, dirigente con extenso recorrido en la Asociación Venadense.

Tanto Raúl Foradori como el tesorero Arnaldo Barberis agradecieron el apoyo de todos los clubes en este tiempo de gobierno, y el nuevo presidente, Roberto Monti, se comprometió a trabajar para profundizar el crecimiento de la disciplina a nivel provincial.

Lista Integración Provincial
Presidente: Roberto Monti
Vice 1º: Daniel Gianoglio
Vice 2º: Natalia Ottaviani
Secretaria General: Sol Nieto
Prosecretario General: Cristian Chantiri

Tesorero: Eduardo Maffioli
Vocal Titular 1º: Luis Silvano
Vocal Titular 2º: Juan Costamagna
Vocal Titular 3º: Walter Zapata
Vocal Suplente 1º: José Berta
Vocal Suplente 2º: Alejandro Buseghín
Síndico Titular: Antonio Zianni
Síndico Suplente: Mario Bianchi
Honorable Tribunal de Disciplina
Presidente: Néstor Martínez
Miembro Titular: Carlos Zavala
Miembro Titular: Diego Enrico
Fuente soydeportes.com.ar

